
第 6 回理事会 
 
 
6 月 17 日 午後 5 時 4 分～6 時 40 分 
 
木下会長、吉本・小田副会長、杉山専務理事、濱本・西村・弘山・田中（義）・

萬・田中（豊）各常任理事、武藤・田村・河村・城甲・茶川・山縣各理事、山

本・武内・藤野各監事 
 
 
 
 
協議事項 
1 医療ツーリズムについて 
 県医師会としての意識統一について協議、確認した。 
 
2 郡市医師会長会議について 
 郡市医師会から提出の意見・要望について協議、担当役員を決定した。 
 
3 勤務医部会理事等について 
 前川山口県医師臨床研修推進センター長に、勤務医部会理事会へ参画してい

ただくことについて諮り、承認した。 
 
4 第 54 回社会保険指導者講習会の受講者について 
 8 月 25（水）・26 日（木）、日本医師会において開催される講習会の受講者に

ついて協議した。 
 
5 看護教員養成講習会の本県での開催や通信制の導入について 
現在、看護教員養成講習会は県外で開催されているため、長期間の講習会に山

口県から受講することは支障が多い。そのため、県内の看護教員が減少状況に

あり、看護職員養成への影響も危惧されることから、県に対して事態改善に向

けた要望書を提出することとなった。 
 
6 医師会への加入促進について 
 山口大学医師会長宛に、勤務する医師の医師会への加入促進について依頼文

書を発出することについて協議、了承した。 
 
7 第 54 回中国四国合同産業衛生学会の共催等依頼について 
 第 54 回学会長の山口大学原田教授から、学会の顧問（木下会長）、副会長（河

村理事）への就任要請及び共催依頼があり、協議の結果、了承。協賛支援の依



頼については、過去の中国四国開催、参加人数など規模を参考に同額助成する

ことを決定。また、本学会が産業医学研修の対象になることから、支援するこ

とを決めた。会期は今年 11 月 27 日（土）・28 日（日）、海峡メッセ下関で開催。 
 
8 有床診療所に係る講演会開催について 
 有床診療所部会から講演会開催の提案があり、日医有床診療所担当者を講師

に講演開催（県医会議に併催）について協議の結果、了承。今後開催日等検討。 
 
報告事項 
1 郡市医師会小児救急医療担当理事協議会 
（6 月 3 日） 
2 小児救急啓発地域医師研修事業推進協議会 
（6 月 3 日） 
 小児救急関係事業について、県担当室より事業報告と今年度の事業説明があ

った。引き続き、関係市町をまじえて推進協議会を開催し、事業開催について

協力依頼した。（弘山） 
 
3 郡市看護学院（校）担当理事・教務主任合同協議会（6 月 3 日） 
 学院（校）の運営状況について、22 年度の基本調査に基づき協議及び各校か

らの意見要望（看護教員養成講習会等）について協議した。また、潜在看護職

員再就業支援研修モデル事業について防府看護専門学校から実施報告が行われ、

県の新規事業・助成については県医務保険課から説明が行われた。今年度のバ

レーボール大会は宇部看護専門学校の引受けで 7 月 4 日に開催される。（西村） 
 
4 山口県学校保健連合会理事会（6 月 3 日） 
 21 年度事業報告及び 22 年度の事業計画案など審議した。（木下、杉山）   
 
 
5 第 1 回山口県子育て文化審議会（6 月 3 日） 
 会長・副会長選任の後、子育て支援・少子化対策の現状等、新たな計画（骨

子案）について審議した。（濱本） 
 
6 おいでませ！山口国体・山口大会実行委員会第 3 回総会（6 月 4 日） 
 役員及び委員の変更、審議決定事項について報告があり、21 年度事業報告・

収支決算、22 年度事業計画案・収支予算案について審議した。 
（事務局参事） 
 
7 山口県健康福祉財団第 58 回理事会（6 月 8 日） 
 21 年度事業及び決算の認定がなされ、公益法人制度改革についての取り組み

が報告された。 



（事務局長） 
 
8 社会保険診療報酬支払基金山口支部幹事会 
（6 月 9 日） 
 審査委員の委解嘱についてほか、12 件の報告（連絡）事項がなされた。（木下） 
 
9 郡市医師会救急医療担当理事協議会（6 月 10 日） 
 DMAT の取り組み、救急の現状について県担当課から説明の後、来年 1 月に

導入予定のドクターヘリの進捗状況について、山大の笠岡先生から説明いただ

いた（弘山） 
 
10 第 1 回学校医部会役員会（6 月 10 日） 
 今年度の学校保健関係の事業について協議した。「学校医の手びき」（第 4 版）

の校正を行った。県教育庁からインフルエンザに係る学校の臨時休業基準案が

示され、委員から意見を伺った。（濱本） 
 
11 福岡県医師会との懇談会（6 月 12 日） 
 現状の課題について協議し、双方から活発な意見が出された。（杉山） 
 
12 中国四国地区医師臨床研修病院合同説明会 
（6 月 12 日） 
 厚生労働省中国四国厚生局の主催により岡山市において開催され、山口県内

11 医療機関のブースに 71 名の訪問があった。（田中豊） 
13 第 93 回山口県医学会総会・第 64 回山口県医師会総会（6 月 13 日） 
 山口市医師会の引受けで開催。午前中に特別講演 2 題「わが国の飲酒関連問

題の実態と対策」「新型インフルエンザから考える日本の感染症のあり方」が行

われ、引き続き医学会総会並びに医師会総会が行われた。午後はオープニング

セレモニーとして、山口市立平川中学校吹奏楽部による吹奏楽演奏ののち、市

民公開講座としてマラソンランナー谷川真理氏による「歩いて走ってヘルシー

ライフ」の講演があった。多数の参加者があり、盛会であった。（杉山） 
 
互助会理事会  第 5 回 
1 傷病見舞金支給申請について 
 1 件について協議、承認。 


